

**Palabras del Excelentísimo Embajador del Japón en Guatemala
Señor Eiichi Kawahara**

En ocasión de la Firma de Convenios APC



11 de marzo de 2014
Embajada del Japón
15:30 horas

Sr. Rolando Castillo: Presidente de la Junta Directiva de Fundación Castillo Córdoba

Sr. Nils Leporowski: Presidente de la Junta Directiva de ANACAFÉ y FUNCAFÉ

Sr. Ramiro González: Gerente de Proyecto Tzununá,

Sr. Mynor Maldonado: Director Ejecutivo de FUNCAFÉ

Señoras y señores

Buenas tardes.

Me complace poder contar con la presencia de todos ustedes para suscribir los convenios de cooperación a través del esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios.

Los proyectos financiados por el gobierno del Japón son: “Proyecto de construcción y remodelación de la escuela primaria en el caserío Pajomel, Santa Cruz La Laguna” de Fundación Castillo Córdoba, y “Proyecto de construcción y remodelación de las escuelas primarias en tres caseríos en San Pablo, San Marcos” de FUNCAFÉ.

La Embajada del Japón continúa colaborando con proyectos educativos. Estoy seguro de que un ambiente adecuado en las escuelas hace posible que los niños se concentren en sus estudios, y aumenta las posibilidades de un mejor futuro para los niños. Además favorece la formación y promueve el desarrollo del país. La Embajada del Japón, como muestra de su

Embajada del Japón en Guatemala

compromiso con la educación, ha apoyado con la construcción de más de trescientas escuelas en toda Guatemala.



todas las personas involucradas.

A partir de hoy, se da inicio a los proyectos. Quisiera solicitar a nuestras excelentes contrapartes, a Fundación Castillo Córdova y FUNCAFÉ, que sigan con empeño para que estos proyectos terminen con éxito. Deseo que pronto podamos entregar las escuelas como un regalo para los niños, fruto de la colaboración de

Para terminar, es mi deseo que sean más fuertes los lazos de amistad y cooperación entre Japón y Guatemala.

Muchas gracias.